





# La Fondation Clariane s'engage aux côtés d'*Agir pour le Cœur des Femmes*

La Fondation Clariane Aimer Soigner dédie ses actions aux soignants et aux métiers du soin Elle fait de la santé des professionnels du soin un de ses principaux enjeux et s'engage notamment pour le bien-être des femmes soignantes, dont la proportion est très importante dans ses métiers.

Avec plus de 75 000 décès par an en France, les maladies cardio-vasculaires sont la première cause de décès chez les femmes. C'est pourquoi, pour la quatrième année consécutive, la Fondation Clariane s'associe à *Agir pour le Cœur des Femmes*, en soutenant le Bus du Cœur qui débutera sa tournée nationale par un arrêt à Cannes (06) ce mercredi 20 mars 2024. De plus, à l'initiative de la fondation, la clinique Sur Moreau Inicea de Saintes (17), accueillera la Journée du cœur des femmes, jeudi 21 mars 2024, pour une opération de prévention et de dépistage des maladies cardio-vasculaires et gynécologiques.

Bus du cœur des Femmes: La Fondation Clariane est aux côtés d'Agir pour le Cœur des Femmes, qui sensibilise et alerte les femmes sur leur santé cardiovasculaire, en soutenant le Bus du Cœur des Femmes. Cette opération de dépistage dans les territoires débute ce mercredi 20 mars 2024 à Cannes, et prévoit 16 étapes à travers la France. L'engagement de la Fondation auprès du Fonds de dotation passe notamment par la mobilisation de nombreux collaborateurs Clariane. Des soignants et des professionnels des établissements du Groupe situés à proximité des étapes du Bus participent activement comme volontaires à l'accueil et au dépistage des femmes aux côtés d'autres bénévoles. Les collaboratrices de Clariane sont également incitées à bénéficier d'un dépistage.

20 - 22 mars : Cannes

27 - 29 mars: Six-Fours les Plages

03 – 05 avril : La Rochelle
24 – 26 avril : Montauban
15 – 17 mai : Royan
22 – 24 mai : Le Mans
11 – 13 juin : Blois
26 – 28 juin : Argenteuil
11 – 13 septembre : Le Havre
18 – 20 septembre : Béthune
25 – 27 septembre : Lille
08 – 10 octobre : Calais
16 – 18 octobre : Maubeuge
23 – 25 octobre : Luxembourg

06 - 08 novembre : Romans sur Isère

13 - 15 novembre : Auxerre



**Journée du cœur des femmes:** La clinique Inicea Sur Moreau de Saintes accueillera avec la Fondation Clariane la Journée du cœur des femmes. Cette opération également initiée par *Agir pour le cœur des femmes* permettra à, toutes les femmes qui se seront préalablement inscrites de bénéficier gratuitement d'un dépistage des maladies cardio-vasculaires et gynécologiques.

Pour accueillir et accompagner les femmes durant cette journée, la clinique Sur Moreau Inicea a mobilisé deux de ses médecins généralistes, son équipe administrative, cinq infirmières, une enseignante en activité physique adapté (APA) et un gynécologue détaché du Centre-Hospitalier de Saintes. L'opération de dépistage se déroule en six étapes : accueil avec présentation et remise du livret de dépistage ; dépistage cardiovasculaire ; analyse des risques métaboliques ; électrocardiogramme si nécessaire ; dépistage gynécologique et enfin, synthèse avec un médecin qui proposera un parcours de soins si nécessaire.

### À propos d'Agir pour le Coeur des Femmes

Le Pr Claire Mounier-Véhier, cardiologue au CHU de Lille et professeur de médecine vasculaire à l'Université de Lille et Thierry Drilhon, administrateur et dirigeant d'Entreprises, cofondateurs d'Agir pour le Coeur des Femmes / Women's Cardiovascular Healthcare Foundation, ont uni leurs expertises médicales, scientifiques, sociétales et économiques, en faisant des maladies cardiovasculaires chez les femmes, une priorité de santé face à cette urgence épidémiologique.

Parce que les maladies cardiovasculaires tuent encore chaque jour 200 femmes en France et 25 000 femmes dans le monde, Agir pour le Coeur des Femmes veut mobiliser sur cette urgence médicale et sociétale en faisant reculer la mortalité cardio-vasculaire des femmes. Les actions prioritaires pour sauver la vie de 10 000 femmes à 5 ans :

- le développement de parcours de soins pour une prise en charge des femmes associant cardiologues, médecins vasculaires, gynécologues, obstétriciens, médecins généralistes, pharmaciens, sage-femmes et l'ensemble des acteurs de la santé
- l'intégration de modules dédiés aux maladies cardio-vasculaires des femmes dans les programmes de formation des professionnels de santé
- des campagnes de communication, de sensibilisation et de dépistage pour aider les femmes à acquérir des réflexes de prévention et à reconnaître les symptômes d'alerte des maladies cardiovasculaires
- des conférences d'information et de prévention destinées tant au grand public qu'aux professionnels de santé mais aussi aux dirigeants d'entreprises et décideurs publics
- des projets de recherche dédiés à la santé cardiovasculaire des femmes

# Contact presse

Alexandre Borreil Responsable médias 06 76 32 27 69 aborreil@aya-communication.fr

## À propos de <u>La Fondation Clariane</u>

La Fondation Clariane est au cœur de l'engagement sociétal du Groupe Clariane. Jusqu'en 2022, elle s'est consacrée au Bien-Vieillir et depuis 2023, elle dédie ses actions aux soignants et aux métiers du soin. La Gouvernance de la Fondation repose d'une part sur le Conseil d'Administration, d'autre part sur le Comité Scientifique qui a pour rôle de recevoir et sélectionner les projets portés par la Fondation.

Clariane est la première communauté européenne de soin dans les moments de fragilité. Elle est présente dans sept pays : Allemagne, Belgique, Espagne, France, Italie, Pays-Bas et Royaume-Uni.

Avec leurs différentes expertises, les 70 000 professionnels du Groupe travaillent chaque année au service de plus de 800 000 patients et résidents dans

Avec leurs differentes expertises, les '70 000 professionnels du Groupe travaillent chaque annee au service de plus de 800 000 patients et residents dans trois grands domaines d'activités : les maisons de retraite médicalisées (Korian, Seniors Residencias, Berkley, etc.), les établissements et services de santé (Inicea, Ita, Grupo 5, Lebenswert, etc.) ainsi que le domicile et habitat alternatif (Petits-fils, Les essentielles, Ages et Vie, etc.). Clariane est devenue en juin 2023 société à mission et a inscrit dans ses statuts une nouvelle raison d'être, commune à toutes ses activités : « Prendre soin de l'humanité de chacun dans les moments de fragilité ».

#### Contacts presse Matthieu Desplats

Directeur des relations presse
06 58 09 01 61
Matthieu.desplats@clariane.com

Julie Mary Responsable des relations presse 06 59 72 50 69 julie.mary@clariane.com Florian Bachelet Responsable des relations presse 06 79 86 78 23 florian.bachelet@clariane.com